

L'agence antidrogue de Cuba démantèle une bande de trafiquants



La Havane, 29 juillet, (RHC/Granma).- L'agence antidrogue de Cuba fait état aujourd'hui du démantèlement d'une bande de trafiquants. Ces personnes, toutes de nationalité cubaine, prétendaient introduire à Cuba du cannabis en provenance de la Jamaïque.

L'opération de l'agence antidrogue a prévu des actions à La Havane et dans la province de Granma.

Ces actions ont permis de déjouer 7 tentatives d'introduction de drogue à Cuba à bord d'embarcations rapides en provenance de la Jamaïque, de saisir 31 mille dollars destinés au financement d'envois postérieurs et 295 kilos de cannabis.

11 personnes ont été condamnées à des peines allant de 15 à 30 ans de prison. Aussi bien l'organisateur principal qui résidait en Jamaïque que 10 autres personnes. Les unes ont reçu la drogue sur les côtes de Niquero, un district de la province de Granma. D'autres l'ont transportée à La Havane et d'autres étaient censées la commercialiser dans la capitale.

La note de l'agence antidrogue salue la coopération des forces qui surveillent les côtes de notre pays, des bénévoles qui participent à cette tâche et notamment des autorités jamaïquaines.

La note précise que c'est avec l'aide des autorités jamaïquaines que Cuba a obtenu l'extradition du principal inculpé.

La lutte antidrogue demande, signale la note, «la coopération internationale et l'appui permanent de la population. Et cela a été, bien heureusement, un signe caractéristique du travail de ces dernières années.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101318-lagence-antidrogue-de-cuba-demantele-une-bande-de-trafiquants>



Radio Habana Cuba